

Hybrid-Probefahrt bei Louis

Bei 17 ausgewählten Filialen von Louis kann die Kawasaki Ninja 7 Hybrid Probe gefahren werden. Es ist das erste Serienmotorrad mit zusätzlichem Elektromotor, der den 60 PS (44 kW) starken 450-Kubik-Reihenweizylinder mit zehn zusätzlichen PS unterstützt. Bei niedrigem Tempo ist für kurze Zeit auch rein elektrisches Fahren möglich. Das rund 13.000 Euro Motorrad kann außerdem bei einer Aktion auf den Social-Media-Kanälen von Louis gewonnen werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Kawasaki Ninja 7 Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawasaki



Kawasaki Ninja 7 Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawasaki
